



"Deberíamos estar discutiendo la remoción de Godoy, no su ratificación en la Fiscalía CDMX"

Rosario Robles habló con LPO sobre el documental sobre su vida, de los recortes al Poder Judicial, de la Estafa Maestra y la detención de Pedro de León.



Por Jesús Pérez Gaona [13/10/2023]

Rosario Robles, la polémica ex secretaria de Desarrollo Social de Enrique Peña Nieto, continúa con su "Gira por la Gratitude", acompañada por Mariana Moguel Robles, su hija. Con la idea de "rescatar una trayectoria que pretendieron manchar y enlodar" filma además un documental sobre su vida, luego de pasar casi tres años en el penal de Santa Martha Acatitla acusada de ejercicio indebido del servicio público, en lo que popularmente se conoció como la Estafa Maestra.

Hay una percepción de que hubo muchísima corrupción, en general, durante todo el sexenio del presidente Enrique Peña Nieto. ¿Cuál es visión?

Pues hasta ahora no lo han demostrado. No hay carpetas, ¿dónde están las pruebas? Y aquí se ha utilizado ese argumento para desaparecer programas, para desaparecer políticas públicas tan importantes, por ejemplo, como las estancias infantiles.

Hay que demostrarlo, y a mí no me van a venir a hablar a estas alturas, cinco años después, de que hubo corrupción en un sexenio sin que se haya demostrado, cuando tenemos Segalmex, cuando tenemos a Ana Guevara y la Conade, cuando tenemos muchos casos que está documentando la propia Auditoría Superior de la Federación y, sin embargo, ahí sí hay silencio absoluto y ahí se justifica. A mí me acusaron por ser la secretaria y el presidente justifica a los que están al frente de estos órganos diciendo que fueron engañados, entonces doble vara, doble vara, siempre midiendo con una vara distinta a quienes consideran sus adversarios o de los que se tiene que vengar, como fue mi caso. Yo lo que aprendí de esta experiencia es a no juzgar sin pruebas.